



# 清 新

学校教育目標「清新の意気高く 明るく 強く 心豊かな子ども」

## 防災について考える

9月1日(火)は防災の日でした。この日は、沖縄県付近に台風9号が接近し、最大瞬間風速が70メートル以上で、3万戸以上が停電をしたとの報道がありました。

翌週末に九州・沖縄地方を襲った台風10号もこれまでにないと言われるくらいの規模で、大きな被害をもたらしました。九州地方では7月にも豪雨があり、テレビのニュースで被害に遭われた住民の方のインタビューが流れていました。「数十年に一度の大雨が毎年のように降る。これからも、どうなってしまうのか考えると不安だ。」

今年はコロナ禍で、避難所に集まることに大きな不安があるようです。これから台風シーズンを迎えます。昨年度、千葉県でも大きな被害がありました。今年度は、日本近海の水温が高く、台風が発生するとその規模が大きくなる可能性が高いと言われています。また、大きな被害をもたらした地震については、その発生を事前に知ることができません。防災の日を迎えたこの時期に、ご家庭でも、災害時の備えについてぜひ話し合ってみてください。

校長 小籠 宏

## 秋の全国交通安全運動

～交通事故ゼロを目指す～

9月21日(月)から30日(水)までの期間、「全国秋の交通安全運動」が実施されます。特に小学生では、自転車乗車時の事故が多く見受けられます。自転車に乗る際は、自動車やオートバイだけでなく歩行者にも気をつけ、交通ルールやマナーを守ることを指導していきますので、家庭でも話題にしていただければと思います。



## あいさつ運動

### キャンペーン

あいさつは、人と関わろうとする豊かな心情を育てると言われています。市川市では、9月いっぱい、市内一斉にあいさつ運動を展開しています。キャッチフレーズは以下のとおりです。

- い いつでもどこでも
- ち ちかくの人に
- か かわすあいさつ
- わ わたしから



## 令和2年度 クラブ活動がスタートしました！

台風の影響からか、とても蒸し暑い日でしたが、9月3日(木)に今年度最初のクラブ活動が行われました。クラブ活動は、「異年齢の児童(4～6年生)が協力し、共通の興味・関心を追求するために、計画を立てて自主的に運営する活動を通して、個性の伸長を図りながら集団における行動の仕方などを身につける」ことを目的としています。

今年度は、14のクラブがスタートしました。普段の学習とは異なる活動に、児童が目を輝かせて活動している姿が印象的でした。



ソフトボールクラブ



パソコンクラブ



フィットネスクラブ

### 引き渡し訓練について

震度5弱以上の大きな地震や暴風雨等の非常変災時など、児童だけでの下校が危険と判断した場合、保護者等の方に迎えにきていただく「引き渡し」の訓練を例年6月に実施しておりましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、実施しておりません。そこで、もしもの場合に備え、これまで一度も訓練を実施していない1年生に関しては、分散型の訓練を計画中です。詳細が決まりましたら、改めて連絡させていただきます。

### ◇10月の主な行事予定

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	木	委員会活動、1年蟻虫卵検査回収	13	火	1～3年歯科検診
2	金	個人面談 短縮5校時	15	木	1・2年内科検診
5	月	読書月間開始	16	金	4～6年歯科検診
6	火	尿検査回収	 <p>コロナにまけない！ 元気な ふきじまっ子</p>		
7	水	1～3年体育授業参観			
8	木	4～6年体育授業参観			
9	金	体育授業参観予備日			

\*今年度、「秋の学習発表会」は、新型コロナウイルス感染症の影響から実施いたしません。